



■ No al recorte

La Universidad es uno de los principales motores económicos y culturales de Salamanca. Sus trabajadores representan un capital social fundamental para el desarrollo de la ciudad. La USAL debería velar para que todos ellos disfrutaran de los mismos derechos. Pero no es así.

El recorte del 5% en el sueldo que el colectivo de Per-

sonal Investigador en Formación sufrimos desde diciembre manifiesta una vez más la falta de compromiso de la Universidad, que no ha dado muestras de habernos defendido ante las distintas administraciones que han impuesto el recorte. Además, el equipo rectoral no se preocupó de informarse a tiempo sobre la aplicabilidad del Real Decreto de ajuste presupuestario y nosotros lo hemos pagado con un recorte del 30% en nuestras nóminas de diciembre. Todo ello no viene sino a hacer aun más penosa la precariedad, falta de derechos y abusos que sufrimos al no estar reconocidos en los Estatutos ni en los acuerdos laborales.

Esto debe cambiar. Los jóvenes investigadores somos el futuro de la Universidad, pero situaciones como éstas potencian el abandono de la carrera docente e investigadora. Actuando así, la USAL compromete su propio futuro.

Álvaro CARVAJAL CASTRO
D.N.I.: 70.816.366